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№２１４２ 第２６回例会 ２０１０．１．１４ 晴 

点 鐘：原田雅式 副会長 

進 行：平川恵敏 SAA 

ソング：我等の生業 

 

会長挨拶 

副会長 原田雅式  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

“皆さんこんにちは“今日と来週は志波会長が 

インドに行っておりますので代行させて頂きます。 

今日は伝説の塾講師、谷まさるさんのお話をした 

いと思います。皆さんも「モード学園」という名前を 

聞いたことがあると思いますが？この超氷河期と言

われる今、驚異の、就職率１００％生徒１４，０００人

で東京、大阪、名古屋、パリー校もあります。 

新宿の一等地に２０３メートルの校舎を無借金で

建設。モットーが「一人で生きていけるようにして世

にだす」という。 授業の内容は医療、アパレル、車

のデザインまでやる注目の専門学校です。社長の

谷まさるさんが大学を出た時に、銀行に就職しよう

としたが、片親ということで断られ失敗、お母さんが

経営する洋裁の仕事を手伝うことになった。ある時、

専門学校を作りたいと、１００人の方に相談しました。

すると、９８人から反対され、賛成は母と弟の２人だ

け、これだけみんなが反対するんだから、競争はな

いと考えてやることにしました。 

今や大成功して、就職するなら「モード学園に行 

けと言われるようになる。」というカリスマ経営者の 

お話でした。 

 

幹事報告 

幹事 榎本守男 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。今日は志波会長、須藤会員、

はインドへの旅行のため欠席です。私も先週の例

会の翌日からベトナムに行ってきました。気温は３１

度で湿度も低く快適でした。ベトナム社会主義共和



国は、インドシナ半島の東岸にＳ字状に位置し日本

と同じくらいの面積で人口は約８５００万人です。首

都はハノイで、最大の都市はホーチミン市です。今

回の旅行はホーチミン市のみの滞在でした。目的

がリフレッシュでしたのでぶらぶらとゆっくり過ごしま

した。通りはバイクの洪水と表現した方が正確だと

思います。信号機はあまりなく車道を渡るのは最初

のうちは至難でした。混雑、混乱の中に以外にもル

ールと秩序があるとわかりました。それからは意外

にスムースに歩けるようになりました。ゆっくり悠然と

スピードを変えずバイクの運転手の目を見て歩くこ

れがコツです。１円が１７４ドンと物価も安く古美術

品 漆器 絵画 竹細工 何でも欲しくなりましたが

嵩張るのでほどほどにしました。ホーチミン市はまた

訪ねてみたい街です。帰って次の日ゴルフでした

道中ミゾレ、グリーンはうっすら雪化粧。半そで短パ

ンから厚着、特に寒さが身にしみました。スコアー

無残。 

原田エレクトには今週と来週会長代行を務めて

頂きます。よろしくお願いします。 

 

報告事項 

１．第４分区社会奉仕活動懇談会の案内 

１月２５日 ベイプラザホテル  

１８時３０分 ３０００円 

２．ガバナー公式訪問の写真が地区のホームペ

ージに掲載されています。 

３．富津シティークラブ、台南西ロータリーク

ラブより会報が来ています。回覧します。 

４．分区 IМ２月５日１３時３０分  

八宝苑ホテル １０名位の参加要請です。

今日より確認とります。         

 

委員会報告 

 

奉仕プロジェクトについて 

奉仕プロジェクト委員長 石渡鋼 

１．第４分区社会奉仕委員会懇談会の件 

  日時 １月２５日 ＰＭ６：３０ 

  場所 ベイプラザホテル 

  出席 志波会長・石渡・渡辺・高橋会員 

 

２．親睦 

  今月最終例会は夜間例会としてオークショ

ンを行います。参加確認は次週行います。 

 

３．青少年奉仕としてライラの募集があります。

参加者を探して下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

余談 

 榎本幹事が話された「石渡会員より、方丈記の解

説をして欲しい」との件は、彼の鴨長明が記す「方

丈記」にあやかって６畳一間の丸太小屋を長明庵と

名づけ、人生の無常を思考する「男の隠れ家」とし

て如何かと、インターネットで売り出したが、オースト

リアからユーロでいくらかと問い合わせが一件あっ

たのみで、商売にはならなかった。しかし方丈記は

今の時代に似て、京の街は天災や権力争いの戦

（応仁の乱？）、遷都など、経済、為政、人心等が

混乱を極め、神社仏閣を壊したであろう色の付いた

薪が売られていたとか、そのような大不況下、朝廷

の出世コースから外れてしまった彼は、下鴨の地に

方丈（方形・長四角）の移動式プレハブらしき小庵

を建て、田舎暮らしを決め込むが、未練がましくも

冷や飯食いの己の不運を嘆き、世の中の無常を綴

ったのが「方丈記」と聞いている。 

 わが身にもある多少の「日本的無常観」を榎本幹

事に解説していただければと思った次第。 

 

前期会計について 

会計 白石幸久 

週報前号の理事会報告の通り 

 

 

 



念頭所感 

「今年の抱負」 

副会員 原田雅式 

私は来月でロータリーに入会してちょうど４年に 

なります。今思えば、リーマンショックの頃で、精神

的にキツイ仕事をしていました。仕事を取るか？ロ

ータリーを取るか？という時期がありました。この仕

事が納得のいく形で決着がついたのでなんとか乗

り切ることができました。そんな時に、ロータリー哲

学の第１人者である、パストガバナーの佐藤さんが

（この方は旅行中、フランクフルトで亡くなりました）、

ガバナー月信に書いた「ロータリーは人間形成の

場だ」「例会は教室で」「会費は授業料だ」これを見

て「すばらしい、この通りだ」と思いました。この佐藤

さんの言葉を思いながら、ロータリーも頑張ろうと思

います。 

 

「新年に際して」 

幹事 榎本守男 

昨年は、年頭にあたり皆さんの前で今年こそ、ゴ

ルフと英会話の上達を目標に掲げました。結果、ゴ

ルフはドライバー１本購入にも関わらず平均ストロ

ーク ダウン。英会話は、オバマ大統領演説集ＣＤ

付き購入するも一度も聞かず、外人との会話機会

あるとも逃げる、と言う事で達成度はゼロでした。今

年は古典を読み解く目標を掲げ挑戦します。まず、

方丈記 歎異抄に立ち向かいます。勉強し終えまし

たら、皆さんの前で卓話をしたいと思います。目標

は立てる事に意義があります。達成することには大

きな喜びがあります。その喜びを皆さんと分かちあ

えるようがんばります。何としても３年連続目標倒れ

は阻止します。幹事も残り半期ですのでロータリー

を楽しみながら毎回の例会を充実させていきたいと

思っています。ご協力お願いします。  

 

｢年頭にあたり｣ 

会員 千葉一利 

ボケ防止対策として、読書量を増やし、趣味に徹

しようと思っています。また、川柳一日一句作りは四

年目で続けます。前から考えていたオンブズマンの

研究をし、できたら組織を作りたいと思っています。 

 

「年のはじめに」 

                      会員 渡辺 務 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。 

今年も私にとっては忙しい一年になると思います。 

本業に加えて、市議会の活動もやるべきことが増え

てきてやり甲斐があります。しかしその反面、その全

てを自分の対応だけで把握し処理することが困難

になりそうなので今年はその内容を整理し、自分で

やることと他にお願いすることを分けてゆかねばな

らないと感じています。 

全てを自分で片付けようとせず、他の方の力もお

借りしてスムーズに仕事を進めることが今年の目標

です。市は今、予算編成の真っ最中です。大変厳

しい財政状況の中で難しい運営が予想され、議員

として適切な判断と対応が出来るように心がけて行

きます。 

 

「健康で元気で」 

会員 平川恵敏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まず、ロータリーに積極的に参加します。男の料

理は今年も続けます。ゴルフは１００が切れるように

努力します。とにかく健康で元気に頑張ります。  



「和歌に親しむ」（１０） 

“文ちゃんの百人一首”より 

会員 千葉一利  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

百人一首を載せて今回が１０回目となりました。

読んでいただきありがとうございます。区切りの良い

ところでもう一度千葉流和歌鑑賞法を紹介します。 

 先ず和歌を２回ゆっくりと読みます。次に映像化と

豆知識を読み、その和歌の内容を擬似映像化しま

す。それが出来たらまた３回読みます。これで結構

その和歌に親しめ、あなたの心の中に残っているも

のです。 

 

十六首目 中納言行平 
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映像化：皆さんとお別れして、因幡（鳥取県）

の国へ参ります。因幡には、稲羽山

という松の名所があるそうです。峰

の松ではないけれど、皆さんが私の

帰りを「マツ＝松」と言ってくれれ

ば、すぐに帰ってきますから。皆さ

ん待〔マツ〕っていて下さいね。  

  

豆知識：因幡の守に任じられた作者が任地へ

赴く前の晩、みんなが「馬のはなむ

け」と呼ぶ送別会をしてくれた。そ

の宴席でお礼の挨拶に詠んだ歌。 

古今集 

十七首目 在原業平朝臣 

    

ちはやぶる 神代
か み よ
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き

かず 竜田川
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からくれないに 水
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映像化：新調された屏風の絵は、なんと素晴

らしい絵でしょう。竜田川の流れを、

唐紅色の絞り染めにしたように、錦

の紅葉の照り輝きで、青く流れる水

を、染め抜いているではありません

か。神代の昔から、こんな華麗な光

景があったとは、聞いたことのない

美しさです。  

 

豆知識：皇后（清和帝）高子が新調した、屏

風に描かれた「竜田川の紅葉の流れ」

を見て詠んだ画賛の一首。作者業平

は、六歌仙の一人。高子と作者の関

係は、どうやら昔の恋人同士らしい。  

古今集 

 

ニコニコＢＯＸ 

親睦担当 石渡鋼 

  な し 

 

 

出席報告 

  出席担当部長 高橋裕之 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 ２１ １８ ３ ０ 85.71%

前回 ２１ １８ ３ ０ 85.71%

 


